



Crecen tanto las operaciones internacionales como con ciudades españolas

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cierra el primer trimestre del año con un 18,2% más de pasajeros y un 15,4% más de vuelos que en 2015

- **El tráfico se incrementa por encima de los 20 puntos porcentuales en marzo, cuando se registró más de un millón de pasajeros (+21,8%) y casi 8.500 aterrizajes y despegues, un 21% más que en el mismo mes del pasado año**

12 de abril de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol continúa por la senda de crecimiento y ha cerrado el primer trimestre del año con crecimientos superiores a los 15 puntos porcentuales respecto al mismo periodo de 2015. Entre enero y marzo, la infraestructura malagueña registró un 18,2% más de pasajeros y un 15,4% más de operaciones que en los tres primeros meses del año anterior. Concretamente, 2.623.529 viajeros se desplazaron en 21.072 vuelos en estos tres meses.

El grueso de los usuarios contabilizados en este periodo se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 2.615.108. De ellos, la inmensa mayoría (2.139.909) viajó en vuelos internacionales, lo que, en términos porcentuales, supone un 17,3% más que entre enero y marzo de 2015. También las operaciones fuera de nuestras fronteras se incrementaron, concretamente un 15,5% más que en los tres primeros meses de 2015.

Los 475.199 viajeros restantes volaron entre ciudades españolas, lo que propició un repunte del mercado nacional, que en este primer trimestre creció un 22,2% en pasajeros y un 16,6% en movimientos comerciales

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 04 89 87 jvillalobos@aena.es www.aena.es

(5.002, en términos absolutos) en comparación con las mismas fechas del pasado año.

Con similar progresión se saldó el pasado mes de marzo, cuando el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró más de un millón de viajeros (1.096.308) y gestionó 8.426 aterrizajes y despegues, lo que suponen incrementos superiores a los 20 puntos porcentuales: un 21,8% más de viajeros y un 21% más de operaciones que en el mismo mes de 2015.

También en marzo, la mayoría de los pasajeros viajó en vuelos comerciales, hasta computar 1.094.433. De ellos, casi la totalidad (907.277) realizó conexiones internacionales, lo que se traduce en un crecimiento de un 21,4% respecto a marzo de 2015. Al dinamismo del segmento foráneo le favoreció el incremento de estas operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 22,6%.

Los 187.156 pasajeros restantes viajaron entre ciudades españolas, lo que disparó los registros del mercado doméstico, que creció un 24,4% en número de pasajeros y un 20,1% en operaciones comerciales respecto al mismo mes del pasado año.

Reino Unido continúa liderando los destinos más activos de la infraestructura malagueña, con 315.832 viajeros en conexiones con el país (un 19,9% más que en marzo de 2015), seguido del mercado doméstico. Alemania (con 109.734 pasajeros en vuelos con origen o destino al territorio germano, un 26% más) y Holanda (60.406 viajeros) completan el catálogo de los segmentos más pujantes el pasado marzo.

El último domingo del mes se vivió la jornada de mayor intensidad en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. El día 27 de marzo se registró la mayor afluencia de viajeros y de operaciones. Concretamente, 50.334 viajeros transitaron por las instalaciones aeroportuarias en un solo día, en el que se gestionó un total de 377 aterrizajes y despegues.